Espol realizará noveno concurso de año viejo ecológico

El Instituto de Ciencias Humanísticas y Económicas de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol) realizará el noveno concurso de 'Año Viejo Ecológico', mañana, a las 14h00, en el campus Prosperina (Vía Perimetral km 30.5).

El evento se realiza con el fin de promocionar el mensaje de 'No contaminar el medio ambiente con la quema de viejos y explosivos', anota el comunicado.

La Espol también busca patrocinar en la ciudadanía un espíritu de celebración de fin de año que implique menos riesgos para la salud. Además, se espera desarrollar una cultura en la que se rinda culto a la vida y no a la muerte; por ello, se propone sembrar árboles para representar una nueva vida.

Experiencias

En años anteriores, las propuestas fueron variadas. Se elaboraron pequeños y grandes monigotes con frutas, vegetales e incluso robots operados por control remoto.

Todos llevaban el mensaje de preservar la naturaleza.

Los ganadores del periodo pasado recibieron premios en efectivo, de 100, 200 y 300 dólares.